

八木北小学校のみなさんへ

3月3日から臨時休校が始まり、2か月がたちます。

みなさんが学校に来る日を心待ちに、わたしたちは準備をしています。

## ことばの教室 より

じどう  
児童のみなさんへ

休校が延長になってしまっていて、残念に思っていることでしょうか。学校で友達と会いたくてうずうずしていることでしょうか。しかし、今はがまんしましょう。残念ですが…

今だから出来ること、今しかできないことがたくさんあります。

今は春、ツツジの花がさいています。赤くてきれいです。



しかしよく見るとどれも同じというわけではありません。

となりに目をうつすとこんな色が。↓

「なぜ色がちがうのだろう？」



また、こんなこともあるでしょう。

きのうはつぼみだったけど



けさは花がさいている！



いつもは気にもとめないことだけど、今だから気づくことがあるはずです。みちかなところにたくさんの発見があるはず。「つまらない」と思ってしまうかもしれませんが、自由に行動できない今だからこそ、気がつけることがたくさんあるはず。そして、その発見が「学び」になるのです。これは学校に来られない今だからこそできる、大切なことです。

今はそのチャンスです！

「今だからできること」はほかにもたくさんあります。読書や料理、家の手伝いなど…。こんなに家族といっしょに過ごす時間はこの先もうないかもしれません。

学校が始まった時に、みんなからたくさん「今できること」を聞けるのをたのしみにしています。



ことばの教室から  
松山先生

